

MAGAZINE

Kadis Kominfo Solok Tekankan Dukungan OPD terhadap Program Kepala Daerah Terpilih

JIS Sumbar - KOTASOLOK.MAGZ.CO.ID

Feb 11, 2025 - 01:42



SOLOK KOTA – Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Solok, Heppy Dharmawan, bertindak sebagai pembina apel pagi yang berlangsung di halaman parkir belakang Kantor Balai Kota Solok, Senin (10/2) pagi. Apel yang rutin digelar setiap Senin pukul 07.30 WIB ini dihadiri oleh seluruh ASN dan Non-ASN dari berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di

lingkungan Pemerintah Kota Solok.

Dalam amanatnya, Heppy Dharmawan menegaskan bahwa seluruh OPD harus berperan aktif dalam mendukung visi dan misi Kepala Daerah (KDH) terpilih hasil Pilkada Serentak 2024. Salah satu langkah awal yang harus dijalankan adalah program 100 hari kerja, yang membutuhkan sinergi dan kolaborasi antarinstansi.

“Program 100 hari kerja kepala daerah terpilih menjadi langkah awal dalam mewujudkan pembangunan Kota Solok yang lebih baik. Seluruh OPD harus berperan aktif dalam mendukung kebijakan tersebut,” ujar Heppy.

Selain mendukung program kepala daerah terpilih, Heppy juga menyoroti pentingnya digitalisasi dalam pelayanan publik. Ia menekankan bahwa Pemerintah Kota Solok tengah mengembangkan Portal Satu Data, yang bertujuan untuk meningkatkan efektivitas pengelolaan data dan mempermudah koordinasi antar OPD.

“Pengelolaan data yang lebih efektif akan membantu pengambilan kebijakan yang lebih akurat. Oleh karena itu, semua OPD diharapkan berkontribusi aktif dengan memberikan data yang diperlukan agar sistem ini berjalan optimal,” jelasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Heppy Dharmawan juga memberikan peringatan tegas kepada ASN dan Non-ASN di lingkungan Pemko Solok agar tidak terlibat dalam judi online, game online, dan pinjaman online ilegal yang dapat merugikan diri sendiri serta lingkungan kerja.

“Hindari judi online, game online, dan pinjaman online ilegal. Hal-hal ini lebih banyak mudaratnya daripada manfaatnya, dan bisa berdampak negatif terhadap kehidupan pribadi maupun profesional,” tegasnya.

Dengan komitmen bersama dalam mendukung program kepala daerah, mempercepat digitalisasi, serta menjaga integritas pegawai, diharapkan Pemerintah Kota Solok dapat terus meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.